

Hallo G!

Aus meiner Erfahrung über die WG lässt sich sagen, dass ich ohne sie heute nicht da wäre wo ich jetzt bin. In der WG habe ich Selbstständigkeit und Zielstrebigkeit gelernt, andernfalls hätte ich sonst nicht mit 30 meinen Realschulabschluss geschafft. Die Betreuer haben uns immer super zur Seite gestanden, wie Ersatzeltern nur objektiver und beratender. Natürlich gab es auch Probleme, aber man lernte damit umzugehen. Ich war gerne in der WG und bin froh das ich diese Erfahrungen machen durfte. Ich bin Stolz auf unsere Betreuer, denn sie haben ihr Bestes gegeben und waren immer für uns da, deshalb an dieser Stelle noch mal ein herzliches Dankeschön an alle Betreue! Liebe Grüße von Eurer

E.